

[News](#)

News: PingPongParkinson Juist Open 2024 - Tischtennis pur!

Beigetragen von JNN am 25. Sep 2024 - 11:46 Uhr

Die erste PingPongParkinson JUIST OPEN fanden vom 20. bis 22. September 2024 auf Juist an der Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann e.V. statt. Dieses international offene Tischtennisturnier wurde ausschließlich für an Parkinson erkrankte Menschen ausgerichtet. Das Teilnehmerfeld war auf 28 Spielerinnen und Spieler begrenzt, die in einer Klasse jeweils im Einzel und im Doppel antraten. Gespielt wird jeweils Vorrunde sowie Haupt- und Trostrunde im Doppelten K.O.-System.

Im Starterfeld befanden sich u.a. mit Norbert Hase und Ede Schunk, die amtierenden Weltmeister im Herren Doppel sowie mit Sandra Müller und Claudia Rehr zwei Deutsche Meisterinnen im PingPongParkinson. Spannende Spiele und spektakuläre Ballwechsel waren zwar somit zwar schon zu erwarten, aber das so ausgezeichnetes Tischtennis geboten wurde, war sensationell. Am Ende hieß der erste Gewinner der Juist Open im Einzel und zusammen mit Melanie Jeska im Doppel jeweils Norbert Hase. Dieser meinte danach: „So gut wie hier habe ich noch nie gespielt!“

Die Jugendbildungsstätte Theodor Wuppermann e.V. bot den Teilnehmern eine ausgezeichnete Veranstaltungs- und Begegnungsstätte. Denn neben dem sportlichen Wettstreit stand der Austausch untereinander und die Absicht ein Verständnis für die Krankheit in der Öffentlichkeit zu erzeugen im Mittelpunkt.

Auf dem Benefizkonzert der Feuerwehrmusikzüge Juist und Middels am Samstag (über dieses Konzert berichtet JNN ausführlich an anderer Stelle) erklärte Stefan Ganse, der Organisator der Juist Open, auf dem Festplatz den Zuhörern die besonderen Herausforderungen im Umgang mit der Krankheit und die Parkinson Projekte auf Juist. „Wir sind überwältigt von dieser großartigen Aktion der Spielmannszüge Juist und Middels“ so Ganse nach dem Auftritt um Kurplatz.

Das hervorragende Wetter und der Charme der Insel waren für die Teilnehmer zusätzliche Gründe dieses Projekt in guter Erinnerung zu behalten. Bis Donnerstag ist noch Tischtennis der Spitzenklasse auf Juist zu sehen. Denn 16 Teilnehmer sind auf Juist geblieben, um sich gezielt auf die 5. PingPongParkinson Weltmeisterschaft im Oktober 2024 in Slovenia, Laškol vorzubereiten. Wieder soll auf Juist, wie schon für die PPP German Open 2024, der Grundstein für den Erfolg gelegt werden. Angeleitet wird dieses Intensivtraining von Norbert Hase und Astrid Manßen als Trainerduo.

PingPongParkinson (PPP) ist die Patientenorganisation, die, für Personen mit Parkinson und ihre Angehörigen, eine sportlich aktive Selbsthilfe mit dem Mittel Tischtennis anbietet. Weitere Infos unter <https://www.pingpongparkinson.de/>

TEXT UND FOTOS: STEFAN GANSE

Article pictures







